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(Agenda del 1970; pagine prima dell'inizio dei mesi. Scritte da Vittorina) 
 
perché pregare tanto? 
Madre Teresa di Calcutta: 
 "Il frutto della Preghiera è la Fede. 
 Il frutto della Fede è l'Amore. 
 Il frutto dell'Amore è il Servizio" 
 
 "Non riesco ad immaginare 
 migliore adorazione di Dio 
 che lavorare in Suo Nome 
 per i poveri, come i poveri". 
 
San Giacomo: 
 "La Fede ci fa credere 
 L'Amore ci rende credibili" 
 
 "Da molte spighe un Solo Pane" 
umiltà - unità - intimità - Abbandono. 
 
 
 
Alla "Casa del Sole" 
ed ai "Centri solidarietà" 
c'è sempre un posto (o più posti) 
per chi nessuno accetta. 
 
Gesù ha scelto ancora queste Case 
per offrire ospitalità (Stalla e Culla) 
a chi, proprio come Lui e Maria e Giuseppe 
non trovavano posto altrove. 
 
E' Gesù che viene a noi, che bussa 
nel "più povero tra i poveri" 
accogliamoLo con gioia, onore, entusiasmo. 
 
"Ogni cosa fatta al più piccolo 
è fatta a Me" 


